

“Amores de estudiantes”

Viernes 10-05 hs, toca el timbre del recreo, hasta ese momento una mañana tranquila en el colegio. Golpean la puerta de secretaría, -¿quién carajo es?, dice por la bajo una administrativa que había descolgado el teléfono para no atender y desconectado el timbre de la ventanilla por el mismo motivo. Abre la ventanilla que había cerrado sin que nadie se diera cuenta. La señora en cuestión estaba empeñada en atender a la gente a partir de las nueve de la mañana y Sánchez quería que lo hiciera desde las ocho de la mañana. Ella quería tomar su te para el estreñimiento temprano.

-Buen día. ¿Qué necesita? Con la mínima de las simpatía.

-Buen día. Un tipo le muestra un papel de designación.

-Ba..., a ver. Pase.

Pasa el joven de unos veinticinco años, alto de muy buen físico, cabello crespo y ojos verdes.

-Buen día, soy el nuevo auxiliar, tome la suplencia del turno mañana.

Sánchez desde la dirección escucha, al fin hicieron el acto público estos tipos. Sigue con su nota a infraestructura solicitando los aires acondicionados por décima vez.

-Buen día, venga pase señor, lo invita la vice directora, -tiene que llenar esta ficha, mientras deme la designación así vamos a la portería y le presento a sus compañeros y le comento cuales son las sus dependencias y tareas.

-Eh..., señora. Interrumpiendo el hombre. -Mire le quiero avisar que yo estoy con tareas pasivas...

¡La puta madre!, piensa Sánchez mientras deja de escribir para mascar su odio.

-Así que yo no puedo limpiar ningún aula. Agrega el esbelto caballero.

La vice lo queda mirando con su cara de poca simpatía como buena profesora de matemática, tuerce la cabeza y lo estudia.

A ver como carajo solucionas esto vos que querés mi cargo, piensa Sánchez, que ni emite sonido del otro lado de la puerta.

La mujer toma aire y con una sonrisa le dice, -mire no se haga ningún problema señor, alguna tarea le vamos a encontrar para que ud pueda estar cómodo, siempre que sea sentado obviamente... Mientras por su cabeza decía, este no es mi trabajo, lo mío es pedagógico.

-Sí, señora por favor, porque a mí me mando Aldo del consejo a que le diga a los directivos que yo no puedo hacer nada.

-¿Y quién es Aldo?, amable y con sonrisa mostrando sus rojos labios ella.

¿Quién carajo será Aldo?. Se pregunta Sánchez desde adentro de la dirección.

-Aldo..., todos lo conocen.

Nadie contesta.

-Patri, llévalo a Sr a portería. Le dice Nora a la otra administrativas.

En ese momento entra la preceptora Sara.

-Buen día, ¿está el Sr director?

-Buen día, supongo... Contesta la vice.

-Sr, director, sr director. Ya tomé lista y los chicos re bien y dicen que como ud no hay... Pasando intespetuosamente y sin pedir permiso por secretaría, vice dirección hasta la dirección llevando gesto de oveja degollada y a los tropiezos.

El resto de la secretaría ríe por lo bajo.

-Gracias Sara, gracias. Ahora vaya tranquila.

Sara es una mujer de unos cuarenta y cinco años solterona y muy pintada, aunque bonita. Pero su actitud desbordada la mantenía solterona

-Ay sí, sr director y le chanta un beso dejándole todo el rojo de la pintura labial en el cachete izquierdo.

La vice se queda pensando mientras observaba la escena idílica de la preceptora.

Sabía que Sánchez odiaba estas cosas y a su vez disfrutaba el episodio de que ella se tuviera que encargara del problema. Estudiaría cada movimiento. Por otra parte Sánchez estaba magullando su odio por esta situación mientras trataba de quitarse de encima a la prece.

La vice toma su celu, -hola Ester, si...

-Gracias Sara, ahora vaya tranquila. Gracias.

¿Qué Ester? Se pregunta Sánchez mientras seguía quieto en la dirección tratando de quitarse la pintura labial.

-Me podes hacer un favor, tomó por acto público un tipo con tareas pasivas, si..., y necesito que me mandes otro por unos días. Unas semanas, si dale, vos sos la secre de presidente del consejo... Por favor...

Es amiga de la secre del presidente del consejo, que hija de puta... Y no fue capaz de pedirle que manden antes un auxiliar. El

-Sí, hoy mismo mándamelo.

La vice se sienta esperando que saliera Sánchez de la dirección, no le quedaba otra.

Esta yegua siempre soluciona todo, se dijo. Pero mirá que podía darme una mano con estas cosas.

-La felicito Nora. El saliendo de la dirección.

Viste idiota que soy mejor que vos. Ella por dentro.

-Es lo que hay que hacer Pedro. Somos un equipo... Ella.

-Seguro... El y agrega, -siempre supe que contaba con vos.

Nora había hecho la primaria en ese edificio cuando se compartía con el secundario, el propio secundario y el profesorado por el mismo motivo al no tener edificio propio. Además vivía a dos cuadras, desde joven soñó con ser la directora, pero Pedro se había anticipado, dado que justo en el acto público de directores ella había tenido un accidente doméstico con el resultado de una pierna quebrada.

Entra otra preceptora.

-Buen día dire, puedo hablar en privado con ud.

No la puta madre, ¿qué paso?, veníamos más o menos bien.

-Si por supuesto pase Carolina.

Pasan a la oficina y cierra la puerta

-¿Qué sucede?

-Vio dire que yo soy la pareja de la bibliotecaria de la noche

-No. No sabía, ¿y?

-Bueno, ella me contó que el otro día el profe de plástica de la noche se encerró en biblioteca con la profe de lengua.

-Sí, ¿y?

-Hay que tuvieron relaciones dire...

-Hay por favor, como van a tener relaciones en la biblioteca.

-Si, en serio, vio que ahí hay un cuartito con salida al deposito donde ponen los mapas y libros viejos que casi nadie sabe que esta, bueno Gabi estaba ahí adentro acomodando ya por irse y había cerrado con llave de biblioteca y apagado las luces cuando primero escucho un ruido y entro ella con la llave que hay en portería y al ratito el.

-Pero eso no significa...

-Hay dire, no sea inocente, no prendieron las luces y se re mataron me dijo Gabi. Riendo Sánchez no decía nada, se tapaba la boca con su dedo medio e índice de la mano derecha ocultado una sonrisa.

-Bueno, vaya tranquila, veo que hago.

-Yo creo que hay que echarlos y hacerles un sumario.

-Vaya por favor, yo voy a ver que hago.

Que hijos de puta, habiendo tantos telos aquí cerca... Piensa él.

Transcurrió la mañana y al medio día pasó por el café/bar "La ochava", pidió la minuta de siempre, un bife angosto a la plancha con fritas y un vaso de vino tinto y una soda.

El camino lo obligaba a conducir solo a dos cuadras de la casa, pero sabía que si iba la mujer algo le solicitaría, ya que ella dejaba un rato el estudio y almorzaba en su casa con sus hijos. Y en tal caso el llegaría tarde a la otra escuela.

Ya a la tarde encontrándose en la escuela privada, lo llaman al celu, era Nora la vice de la mañana

-Hola Pedro, si ya me avisaron que esta designado el auxiliar para la mañana.

-Gracias Norita.

La pm, a esta le sale todo, pero con conocidos no vale...

En eso viene el director de la escuela privada, -Che Pedro, te avisaron que te toca a vos el acto de fin de año.

La reputa madre

-Ah, qué bien, buenísimo...

-Si, y tenés que ir a un campamento Lobos.

Hizo como que no escuchaba y siguió de largo mientras pensaba, hijos de puta, hijos de puta aaaaaaa.

A la noche se encontraba dando clases en el profesorado también dentro del barrio Nicolo Tarantino. Profesorado donde él se había recibido, cuando le tiembla el celular puesto que se encontraba en silencio, mira de reojo era su amigo de la bomba de agua.

-Alumnos, voy a traer un mapa, ya vengo.

Corre al baño, -Si tano, decime. ¿¡Cuánto?1 pero no seas hijo de puta, pero no tengo esa guita para mañana, son \$20000. Pero no boludo, se la tengo que pedir a cooperadora.

-No la puta madre, yo no manejo la guita de la escuela, ¿¡lo podes entender que es la cooperadora!?. No es mía la guita, no lo manejo yo...

-Pero no me hagas eso, ¿cómo te vas a llevar la de repuesto que le sacaste a la casa quinta si en invierno no va nadie? No tano, me estás mintiendo, dame un par de semanas

Esta bien, esta bien. Chau, hasta lunes.

Aprovechando que salía más temprano y que todavía no era la hora de salida del colegio donde era directo se dirigió.

-Hola, ¿qué haces aquí, porque no te va a tu casa y te dejás de joder?, Carlos el vice de la noche.

-Ah, ya están todas las planificaciones del turno y las declaraciones juradas.

-¡Grande pa!. Che ¿está la prof de lengua y el de plástica?.

-Sí, ambos, ¿por? Él tiene horas a la mañana también

-Mira que gil, no sabía, si no lo hablaba con él a la mañana.

-¿Qué cosa?

-Nada, nada. agarra el mate y el termo del vice sin pedirle permiso y si va con él.

Mientras se acerca al aula va observando al profe desde lejos, los pibes trabajando en el mejor clima, todos participando y con música de fondo en un equipo que el mismo profe se había llevado.

Parece que la tiene clara el pibe.

-Hola buenas noches profesor, ¿puedo hablar con Ud.? ¿Cómo lo encaro a este boludo?, no puedo vacilar.

-Dígame Wniak, ¿ud es boludo o se hace?

-¿Qué dice director, como me va a hablar así?

-¿Cómo carajo se va a echar un polvo en la biblioteca?

-¿Qué?

-Mire no se haga el boludo, lo vieron los pibes y quieren hacer una denuncia.

El tipo se queda callado

-¿Cómo que me vieron?

Te tengo, listo.

-Sabe que si esto llega a oídos de la presidente de cooperadora y se entera su marido a ud lo matan y luego cuando se entere el inspector a Ud lo hacen un sumario y le quitan el título y va a terminar pintando en la estación del subte A. O peor, ese puntero ya tiró unos cuantos al arroyo Morales.

-No que mi mujer no se entere.

-¿Está casado?, es que ya se debe estar enterando. ¿Y ella también está casada? Sánchez

-Noooooo, digo siiiii, que el marido de ella es policía. Wniak

Cagaste pibe. Piensa Sánchez.

-Ah, ella está casada con un poli, jeje, date por muerto mihijo...

-Mire vamos hacer una cosa, yo no voy hablar con la profesora. Nobleza obliga. Es una cuestión de caballerosidad, pero Ud. se lo va hacer saber que yo lo sé. Uds dos soy muy jóvenes. Voy a ver como paro a los pibes y a esa madre de cooperadora, pero desde ya le digo que Ud. y su amiguita me organizan la muestra de arte, ciencia y tecnología y todas las visitas de las escuelas primarias para que vengan a la muestra, inclusive el contrato de los micros y los horarios. Lo

quiero para el lunes el proyecto que será evaluado por los vices y los jefes de dto.
Y mi amigo, nunca la biblioteca querido, la oficina de gabinete nunca se usa a la noche...
Se retira y comienza a caminar por el patio hacia la dirección, en eso ve caminado placidamente a un joven como perdido en el medio del patio.
-Hola, ¿quién es Ud, un nuevo profe?
-No, soy de gabinete, el lic Leonardo Arquímedes Baigorria Ramos que tomo la suplencia del asistente educacional.
Y asociados, piensa Sánchez.
-No sabia que el otro trabajaba todavía, es más lo vi dos veces en toda mi vida nada más.
-Gracias por venir a la noche, se que no están obligados.
-Si, es que me interesa la noche, encontré una notita en el escritorio sobre una chica que se escapó de la casa.
-¿Qué chica?, ah, si, si....
-Ya llame y mañana voy.
Zas, Se dijo, este labura.
-Perfecto, gracias. Otra cosa, le pido un favor, vaya hasta aquella aula que se encuentra el profe de plástica y dígame que ya se tomó el cargo de gabinete y va a venir alguna noche, el va a entender...
-¿Por?
-No, por las dudas nada más... Después hablo con el inspector de psicología para ver cómo hacemos con la ART durante esa noche que venga. Y otra vez gracias.
Se retira
Llega a la casa 23 -30 hs
-Hola Miriam, ¿los chicos?
-Duermen. Salió Ramiro
-¿A dónde?
-A lo de Fede.
-¿Vuelve tarde?
-Porque no le preguntas vos y haces algo con ellos...
Se quedan callados
-Me enteré que se jubiló el director de la escuela donde vos te recibiste, Ella.
-Si...
-Está más cerca de casa, aquí a tres cuadras y es más chica que la tuya, menos líos... Además siempre vociferas que tanto la querés, que era tu escuelita, la mejor...
Está frente a la plaza, al lado de la comisaría. Tenés todo ahí, el banco, la delegación municipal el hospitalito. La verdad no entiendo por qué te encaprichaste con esa escuela que ni conocés...
Ella
Un silencio
-Necesito, \$10000 El
-¿Qué..., para qué?
-Tengo que pagar una bomba.
-Vos y esa escuela me tienen podrida, siempre sacando la plata que no nos sobra.
-Mira, te la devuelvo la semana que viene.
-Si como la última vez. Ahí la tenés ahí en el cajón, y esto no da para más. Se va a dormir
Se queda sentado solo en la cocina.
Toma el celu y llama a su hermana.
-Hola Cuqui. Hablando muy bajo, -che necesito un favor, me podes prestar \$10000
-Si, dale te lo devuelvo cuando cobre.
-No dale, no seas boluda, no le chusmees a los viejos ni a Miriam eh, es algo entre hermanitos.
Paso el fin de semana en algún momento para que nadie nos vea porque lo necesito para el lunes.
Cuqui, en realidad se llamaba Josefa era arquitecta y menor que el, la única hermana.
Ya sábado por la mañana pasó por la escuela para ver cómo estaban los cursos de Ed física del tv y otros cursos de fotografía etc
A la tarde dio clases en la facultad.

En la casa a eso de las 18 hs, la mujer le dice.

-¿Podemos salir no?

El no tenía la menor ganas.

-Dale perfecto.

-Bueno vamos a ver a mis viejos...

Un silencio.

Esa fue la salida del sábado a la noche, cenar salchichas con chucruk en la casa del suegro alemán y la madre eslovena. Todo muy serio y formal, pero buena gente.

Ella tenía dos hermanas mujeres menos que ella y tres hermanos varones mayores. Pero se veían poco.

El domingo estuvo desde las nueve de la mañana a las doce del mediodía para cambiar el aceite del auto, no era del tema, pero había que ahorrar para llegar a fin de mes...

Hizo el asado el domingo al medio día, comió de más y bebió de más, intentaba llevar una familia adelante, pero no le salía muy bien, sentía que algo se estaba derrumbando.

Continuará...

Todos los personajes y hechos son de ficción y nada tienen que ver con la realidad

Relato "El Director Sanches" registrado RL-2020-05109278-APN-DNDA#MJ Buenos Aires, República Argentina.